



県議会報告 岡本かずやの

「元気印」

四万十市事務所 :0880-34-3174 携帯:090-7573-8193

2024年11月10日 No.69

スポーツと文化は県民の身体と心を豊かにします



主催者、四万十ランナーズの一員として
スターターをしている私です。

和也の近況

十一月七日立冬です。しかし昼間、太陽が照り付ける場所では真夏並みの暑さを感じ温暖化対策の必要性を切実に思います。この時期は文化やスポーツを満喫しています

子ども達のパワー

十一月三日、第二十回四万十市市民総合体育祭の一環で「ふれあいマラソン大会」を開催。当日は四万十市、宿毛市、黒潮町から約百人近い小学生が一、二年生1kmと三、四、五、六年生2kmで健脚を競いました。順位に関係なく必死に走る姿に高知県の未来を願いました



スタート地点で出番を待つ子ども達です。スタート前は平気ですが後半は苦痛な表情で必死に走り切ろうとする姿に感動を覚えました。

文化は県民の心を豊かにしてくれる

十月二十九日「俺たちは天使じゃない」ミュージカルを劇団フォーリーズが公演し四〇〇人以上が観劇して頂き、その運営の一人として参加しました。この劇団は作曲家の「やなせたかしさん」が設立。内容は歌、踊り、とお芝居で三人の脱獄囚が障害を持つ家族を助けるとのストーリー。心温まる内容に「元気を貰った」等の感想をいっぱい頂き文化は心を豊かにするなあとの実感です。

私も川柳で指を折り頭を悩ませています

私は川柳「若鮎」の会員です。十一月の例会での課題「強い」の私の作品を紹介します。
 ・強き事弱さをさらけ出せた時
 ・温暖化強い太陽もう御免